

Las comunicaciones de la SAEDYN que presentamos en el presente número son el fruto del trabajo de una buena parte de sus miembros desde finales del año 2019 y los primeros meses del año 2020. Sus autores tenían la ilusión de presentarlas en el 44 Congreso Anual de la Sociedad a celebrar en Huelva cuando la pandemia de la COVID-19 irrumpió con fuerza. Con fecha de celebración prevista para el 19 al 21 de Marzo de 2020, se postpuso a Noviembre de ese mismo año pensando que la situación podría haberse normalizado, pero no fue así, y no se pudo celebrar.

La Junta Directiva de la SAEDYN consideró que los autores merecían ver recompensados sus esfuerzos con la publicación de sus trabajos, máxime cuando a poco de realizarlos comenzaron a sufrir la tremenda sobrecarga que todavía nos vemos soportando.

Agradecemos a la revista Actualidad Médica y sus editores la oferta de hacerlo realidad gracias a este suplemento, a Novo-Nordisk su colaboración, y al Comité Científico la valoración de los mismos, sin los que no podríamos verlos publicados aquí ahora

Pero sobre todo queremos aprovechar la oportunidad para agradecer desde aquí a todos los profesionales sanitarios y no sanitarios su lucha ante la adversidad.

Martín López de la Torre

Presidente de la SAEDYN

COMITÉ CIENTÍFICO

D. Francisco Javier Peñafiel Martínez
D^a. Isabel Torres Barea
D^a María Rosa Alhambra Expósito
D. Antonio Lobón Hernández
D^a. María José López Pérez
D^a. Inmaculada Prior Sánchez
D. José Carlos Fernández García
D^a. María del Castillo Tous Romero
D^a. Gema Rojo Martínez
D. Manuel Martín López

CON LA COLABORACIÓN DE

